

Cantate Chor Zweisimmen

Direktion: Klaus Burkhalter

16 | Samstag, 21. Juni 2014 um 20 Uhr . Samedi 21 juin 2014 à 20 h

Der Cantate Chor Zweisimmen ist 2002 aus dem Gemischten Chor Zweisimmen entstanden. Die hervorragend motivierten Sängerinnen und Sänger bringen vorwiegend anspruchsvolle geistliche Werke zur Aufführung. In der Regel studiert der Chor pro Jahr ein Konzertprogramm ein. Es wird jeweils am zweiten Adventssonntag und zum Jahresschluss aufgeführt. Dirigent Klaus Burkhalter organisiert immer wieder kulturelle Angebote, wie Stadttheaterbesuche und Reisen.

In bester Erinnerung aus den letzten Jahren stehen die Schweizer Erstaufführung von Brixis *Pastoralmesse*, Bachs *Johannespassion*, *Magnificat* und *Weihnachtsoratorium*, Cimarosas *Requiem*, Haydns *Pauken- und Nelsonmesse*, Mozarts *Krönungsmesse* und *Requiem*, Johannes Brahms *Deutsches Requiem*, Händels *Messias* oder im Jahr 2013 die Aufführung von Rossinis *Petite Messe Solennelle*. Daneben bleibt dem Chor auch Zeit, sich mit dem Liedgut verschiedener Epochen auseinanderzusetzen oder in Gottesdiensten



mitzuwirken. Der Chor probt in der Regel einmal pro Woche. Anfangs November findet jeweils das beliebte Singwochenende statt, wo sich die Chormitglieder während zwei Tagen intensiv auf ihre Konzerte vorbereiten und den „letzten Schliff“ erhalten.

Klaus Burkhalter, der Chorleiter, ist 1943 in Münsingen geboren. Er wuchs in einer Familie auf, in welcher die Musik sehr gepflegt wurde. Im Seminar Hofwil und im Berner Kammerchor sowie an

vielen Dirigentenkursen, Singwochen und auch autodidaktisch bildete er sich zum Chorleiter aus. Er will sich aber klar als Laiendirigent verstanden wissen. 1982 übernahm er den Gemischten Chor. Unter Burkhalters Führung ist der Chor stetig gewach-

sen, und er setzt sich jedes Jahr hohe Ziele. Diese werden natürlich auch dank der freundschaftlichen Beziehungen zu vielen erstklassigen Musikern erreicht.

Die beiden Klavierbegleiter des Chors sind Reto Reichenbach und Jean-Jacques Zbinden.

Unterstützt von
Avec le soutien de Gemeinde Jaun